
Realizan Entrega Recepción de
Contraloría  del  Congreso  de
BCS
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La Paz, Baja California Sur (BCS). A través de un boletín de
prensa por parte de la XVI Legislatura se informó que, este
lunes 30 de mayo el presidente de la Junta de Gobierno y
Coordinación Política (JUGOCOPO) del Congreso del Estado de
Baja California Sur, diputado José María Avilés Castro entregó
el nombramiento como Contralora del Poder Legislativo de Baja
California Sur  a Karla Mendoza Higuera quien se desempeñará
en el cargo los siguientes cuatro años.

Luego de que el pasado 26 de mayo resultara electa y de haber
tomado protesta en el Pleno, ante el Oficial Mayor Adrián
Chávez Ruíz, el presidente de la JUGOCOPO entregó las oficinas
de  la  Contraloría  a  Higuera  Navarro,  quien  posteriormente
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realizó el proceso de entrega – recepción con su antecesora
Guadalupe Montalvo.

De acuerdo con el boletín de prensa, el Presidente de la
JUGOCOPO pidió a la nueva titular emitir a la brevedad  la
versión final de la normativa interna de la Contraloría  y
hacer propuestas de modificación de la Ley Orgánica para que
queden definidas en la estructura de la contraloría; reconoció
que  este  trabajo  se  ha  tardado,  pero  puntualizó  que  es
importante  que  quede  legislado,  porque  en  las  condiciones
actuales es un vehículo de 3 ruedas, por lo que pidió al
personal del órgano conformar un equipo.

Por su parte la Contralora Karla Mendoza Higuera dijo que el
trabajo que encabezará en la Contraloría será de unificación
de trabajo con la Junta de Gobierno y Coordinación Política,
como órgano colegiado de gobierno integrado por todas las
fracciones  políticas  y  diputados  sin  fracción  que  la
integran. En tanto Guadalupe Montalvo quien continúa laborando
en la Contraloría, agradeció la confianza a la legislatura
actual  y  pasada,  así  como  a  compañeros  por  la  confianza;
consideró que el proyecto de suma es muy importante, y deseó
que bajo la dirección de la nueva contraloría se consoliden
los proyectos, concluyó el boletín de prensa.


